
 

 

 

Fraktion der  

Bürgerinitiative Bad Berka zur Senkung der Kommunalabgaben e.V. 
 

 

 

 

                                                                                                                                01.08.2016 

 

An die                                                                                                                             

Stadtverwaltung Bad Berka 

Herrn Bürgermeister 

 

 

 
 

 

Anfrage zur nächsten SR-Sitzung  

 
 

Betrifft: Einrichtung Bestattungswald Bad Berka 
 

 

 

Folgenden Fragen ergeben sich hieraus: 

 

 

1.Ist der Nutzungsvertrag zwischen der Stadt Bad Berka und der Thüringenforst AöR   

    final abgestimmt? Gibt s ein unterzeichnungsfertiges Vertragspapier?  

      

 

2. Ist der Vertrag zwischen Stadt Bad Berka und der Friedwald GmbH final   

    abgestimmt? Gibt es ein unterzeichnungsfertiges Vertragspapier? 

 

 

3.Welche Schritte beabsichtigt die Stadt darüber hinaus,um eine zeitnahe Eröffnung 

    des Bestattungswaldes zu erreichen? 

 

         

4. Gibt es weitere Informationen der Stadtverwaltung Bad Berka an den Stadtrat im  

    Zusammenhang mit dem Bestattungswald-Vorhaben? 

 

              

                                                     

Wolfgang Hofmann 

Fraktionsvorsitzender                                                                


